

Reconocen apoyo de internautas chilenos a causa marítima boliviana



La Paz, 21 dic (RHC) El senador del Movimiento Al Socialismo (MAS) Milton Barón reconoció el apoyo de internautas chilenos, quienes en las redes sociales defienden el derecho de Bolivia a tener una salida soberana hacia el océano Pacífico.

"El mar no es tuyo, tampoco es mío, no es de nadie, es de todos, entonces por qué Chile no otorga mar a Bolivia", manifestaron los usuarios chilenos en un video publicado en internet.

Según Barón, el audiovisual constituye una prueba más de que muchos ciudadanos chilenos están a favor de una salida marítima del país andino-amazónico.

De manera espontánea, un grupo de chilenos abrió ayer una página en Facebook para postear el video que en pocas horas recibió 100 mil visitas.

"Ojalá el gobierno chileno tome en cuenta estas expresiones que apuestan a una verdadera integración y a una convivencia en términos de hermandad entre ambos países", afirmó el legislador del MAS.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116241-reconocen-apoyo-de-internautas-chilenos-a-causa-maritima-boliviana>



Radio Habana Cuba